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PREVISÃO DO TEMPO

Fonte: climatempo.com.br

Sol com algumas nuvens. 
Não chove.

NoiteTardeManhã
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Clientes do BB 
são orientados 
sobre migração 
de agência
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Câmara vota 
relatório 
final; CP pode 
ser criada 
contra a 
presidente 

 Páginas A2 e A3

Utilize o QR Code 
para ter acesso 
gratuitamente à 
versão digitalizada 
de nossa edição 
impressa.

Site: O Extra.net
Facebook: Jornal O Extra.net
Instagram: jornaloextra.netoficial
Whatsapp: 99711-2445
E-mail: contato@oextra.net           
Fone: (17) 3442-2445Sábado, 03 de abril de 2021 - Ano 23 - Edição 3.988 - Preço do exemplar: R$ 2,50

Na região, Turmalina é a cidade que
mais vacina; Santa Fé lidera dentre
as maiores. Fernandópolis é a 34ª

PáginA A2

A cidade que mais vacina 
na região, proporcional-
mente ao número de ha-
bitantes, é Turmalina. 

O dado advém de pesquisa no site 
oficial Governo paulista, através da 
Secretaria de Estado de Saúde, que 

coloca como o município mais eficaz 
até agora, o de Flora Rica, com 27,6% 
da população de 1.430 habitantes, 
já imunizada. Turmalina, com 1.773 
moradores, tem 399 imunizados, per-
fazendo um total de 23,5% que foram 
vacinados.

Sem Hospital de Campanha 
e sem novos leitos! 
Saldo parcial? 33 óbitos

A Santa Casa de Fernandópolis 
conseguiu receber seus atrasados. 
Ótimo, mas isso nada mais é que 
obrigação. Quem deve tem que pa-
gar e não se pode barganhar, so-
bretudo com vidas, para cumprir 
uma obrigação! Eis o saldo positi-

vo! Talvez o único desse imbróglio. 
Do outro lado, o negativo, ficamos 
sem as 23 novas vagas para pacien-
tes com Covid-19, que poderiam ter 
sido abertas pelo Hospital de Cam-
panha e sem novos leitos na Santa 
Casa também.

CDHU anuncia 
a construção de 1.623 novas 
moradias; 756 na região

Em tempos de crise, 
fernandopolenses desistem 
dos ovos de Páscoa  
Consumidores salientam que não pretendem 
presentear familiares com chocolates; endividamento
e desemprego são as principais queixas.              Página A4

Hospital de Campanha: obras estão
na fase de conclusão da cobertura 
A meta é concluir a estrutura até esse final de semana 

O prefeito Jorge Seba visitou, durante 
a semana, as obras do Hospital de 
Campanha que abrigará 23 leitos de 
suporte com respiradores, amplian-

do o atendimento a pacientes com 
Covid-19. Na ocasião, Seba estava 
acompanhado do vice-prefeito, Cabo 
Valter, da secretária da Saúde, Ivonete 

Félix, e do secretário executivo do 
Comitê de Enfrentamento à Covid-19, 
o médico Chaudes Ferreira da Silva 
Júnior. Páginas A2 e A5

Em Votuporanga, 
40 pacientes morreram
à espera de vaga em 
leito para Covid-19; 
em Fernandópolis, 11
Entre o dia 6 e 29 de março, 131 pessoas foram 
internadas na UPA daquela cidade com a doença

Ao longo do mês de março, 40 
pacientes morreram à espera de 
leitos para tratamento da Covid-19 
em Votuporanga. De acordo com a 
Secretária de Saúde do município, 
entre o dia 6 e 29 de março, 131 pes-

soas foram internadas na UPA com a 
doença, das quais 40 morreram. Em 
Fernandópolis, 11 pacientes morre-
ram em decorrência da Covid-19 en-
quanto aguardavam transferência. 
Página A5

Circular à noite continua restrito no município
O sistema de retirada no estabelecimento é proibido e a restrição de circulação de pessoas ainda continua das 20h às 5h   

Imagem: P.M. de Votuporanga Seguindo o que determina a fase 
emergencial do Plano São Paulo, a 
Prefeitura de Fernandópolis ampliou 
o prazo de adesão do município às 
medidas emergenciais destinadas 
ao enfrentamento da pandemia da 
Covid-19. O novo decreto 8858/2021, 
publicado na quarta-feira, dia 31, no 
Diário Oficial Eletrônico. Página A5

à  PANDEMIA

à  TETO DO IAMSPE

à  COMISSÃO PROCESSANTE

Novo limite 
possibilita 
cobertura da 
demanda 
atual e novos 
procedimentos

Para atender a demanda regional 
reprimida, a Santa Casa solicitou o 
aumento do teto para a realização de 
procedimentos, sendo aprovado que o 
novo valor passará a ser de R$ 200 mil 
mensais, aumentando a capacidade 
de atendimento aos usuários do Ins-
tituto pelo Hospital e possibilitando a 
realização de outros procedimentos. 
Página A3
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do brasileiro (n. 1948).
l 1990 - Sarah Vaughan, cantora norte-ame-

ricana (n. 1924).
l 1991 - graham greene, escritor britânico (n 

1904).
l 1994 - Agostinho da Silva (foto abaixo), filósofo 

português (n. 1906).

l 2004 - Bibi Vogel, atriz brasileira (n. 1942).
l 2005 - Régis Cardoso, ator e diretor de tele-

visão brasileiro (n. 1934).
l 2009 - Márcio Moreira Alves, jornalista e 

político brasileiro (n. 1936).

Fonte: Wikipédia

l 1968 - Martin Luther King Jr. (foto abaixo) 
profere seu discurso i’ve Been to the Moun-
taintop.

3 de abril é o 93.º dia do ano no calendário 
gregoriano (94.º em anos bissextos). Faltam 
272 para acabar o ano. É o Dia Nacional da 
Verdade.

 Acontecimentos:
l 1043 - Eduardo, o Confessor é coroado rei 

da inglaterra.
l 1493 - Cristóvão Colombo é recebido em 

Barcelona pelos Reis Católicos após a viagem 
de descoberta da América.

l 1882 - Velho Oeste: Jesse James é morto por 
Robert Ford.

l 1919 - Primeira edição do Jornal do Com-
mercio circula em Recife, Pernambuco, 
Brasil.

l 1948 - O presidente dos Estados Unidos 
Harry S. Truman assina o Plano Marshall, 
que autoriza 5 bilhões de dólares em ajuda 
para 16 países.

mundial de velocidade de trens sobre linhas.
l 2014 - Papa Francisco assina o decreto que 

proclama a santidade do Padre Anchieta.

deroso chefão”), ator norte-americano 
(m. 2004).

l 1942 - Ademir da guia, ex-futebolista e po-
lítico brasileiro.

l 1958 - Alec Baldwin, ator estadunidense.
l 1961 - Eddie Murphy, ator estadunidense.
l 1969 - Luiz Philippe de Orléans e Bragança, 

político, cientista político e empresário bra-
sileiro.

 Falecimentos:
l 1203 - Artur i, Duque da Bretanha (n. 1187).
l 1253 - Ricardo de Chichester, bispo de Chi-

chester (n. 1197).
l 1287 - Papa Honório iV (n. 1210).

l 1882 - Jesse 
James, crimino-
so norte-ameri-
cano (n. 1847).
l 1971 - Man-
fred B. Lee, es-
critor norte-ame-
ricano (n. 1905).
l 1973 - Theo 
Dutra, jornalista, 
poeta e advoga-

PIB PAULISTA: + 0,5%
De acordo com o Seade, entre os me-
ses de dezembro e janeiro, o Produto 
interno Bruto – PiB paulista cresceu 
0,5 % com evolução positiva no setor 
da indústria (2,5%) e decréscimo nos 
serviços (-0,4%) e agropecuária (-4,0%). 
na comparação com igual mês do 
ano anterior, apresentou acréscimo 
de 3,9%, com aumento na indústria 
(8,0%), nos serviços (3,6%), e recuo de 
-10,5% na agropecuária.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CONSTRUÇÃO CIVIL EM ALTA
A previsão é da Câmara Brasileira da 
indústria de Construção: após recuar 
2,8% em 2020, em meio à pandemia e 
na onda do desemprego, o setor deve 
avançar 4% neste ano. Dados do Ca-
ged de 2020 mostram que, mesmo no 
negativo, a construção civil gerou 17 
mil vagas de empregos.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ESQUECIMENTO 
DE R$ 162 MILHÕES
Ou é muito esquecido, ou perdeu o bi-
lhete ou, pode ter sido uma das milha-
res vítimas da Covid-19. Certo é que o 
ganhador (ou ganhadores) da Mega 
Sena da Virada perderam ontem, 01, 
o direito de retirarem o prêmio de R$ 
162,2 milhões. É o maior valor já “es-
quecido” das histórias da loterias do 
país. Duas apostas acertaram as seis 
dezenas do concurso, o maior da his-
tória. O outro vencedor, um apostador 
de Aracaju (SE), já retirou o dinheiro.

“Em outros termos, é particularmente excessiva, no ponto, 
a proibição irrestrita de realização de eventos religiosos”.

Do procurador geral da República, defendendo, no Supremo Tribunal Federal, a suspensão de decretos que proíbam cultos e missas no país e liberando a realização 
de cultos, missas e atividades religiosas, justamente no momento com maior número de mortes na pandemia, com diárias de óbitos a caminho dos 5 mil diários.

Turmalina é a cidade que mais vacina na 
região; dentre as maiores, Santa Fé lidera

Dados divulgados pelo Governo Estadual e totalizados às 15h30 de quinta-feira, 01

A cidade que mais vacina na região, 
proporcionalmente ao número de ha-
bitantes, é Turmalina.

O dado advém de pesquisa no site 
oficial governo paulista, através da Se-
cretaria de Estado de Saúde, que coloca 
como o município mais eficaz até agora, 
o de Flora Rica, com 27,6% da população 
de 1.430 habitantes, já imunizada.

Turmalina, com 1.773 moradores, 
tem 399 imunizados, perfazendo um 
total de 23,5% que foram vacinados; a 
segunda colocação está com indiaporã, 
com 18,2% dos habitantes vacinados (de 
um total de 3.886), seguida de Santa Fé 
do Sul, que também é a líder dentre as 
de maior porte (com 32.563 morado-
res), tendo imunizado 5.476 pessoas, 
correspondendo a 16,8% da população.

Considerando as maiores da região, 
Rio Preto, com 464.983 moradores, va-
cinou 13,5%, o correspondente a 62.922; 
Jales 15,6% dos 49.201 moradores (7.690) 
e Votuporanga 14,8%, o que representa 
14,151 vacinados de um total de 95.338.

Fernandópolis surge com 16,2% de 
imunizados, o que representa 11.268 
dos seus 69.402 habitantes.

A Santa Casa conseguiu receber 
seus atrasados. Ótimo, mas isso 
nada mais é que obrigação. Quem 
deve tem que pagar e não se pode 
barganhar, sobretudo com vidas, 
para cumprir uma obrigação! Eis o 
saldo positivo! Talvez o único desse 
imbróglio.

Do outro lado, o negativo, ficamos 
sem as 23 novas vagas para pacien-
tes com Covid-19, que poderiam ter 
sido abertas pelo Hospital de Cam-
panha e sem novos leitos na Santa 
Casa também. E o saldo dessa va-
cância? Quinze mortes nas portas 
(figura de linguagem, obviamente) 
da UPA de Fernandópolis, com aten-
dimento inadequado, apesar dos 
desmedidos esforços dos profissio-
nais que lá laboram.

E tem mais!
Outros 18 pacientes, alocados 

na Santa Casa, também se foram, 

E deve surgir na próxima segunda-
feira, 05, durante sessão ordinária do 
Legislativo macedoniense a primeira Co-
missão Processante dos atuais mandatá-
rios na região. Ao menos é a expectativa 
que deflui dos trabalhos da Comissão 
Especial de inquérito (CEi) que avaliou 
denúncia contra a vereadora e presiden-
te Monica Vieira, acusada de residir num 
imóvel pertencente à Prefeitura e de ter 
as contas de água e energia elétrica qui-
tadas pelo município.

O Relatório Final da CEi deve pedir sua 
punição e, a abertura de uma CP deve 
ser votada. Se aprovada, abre-se um pro-
cesso legislativo que, em última hipótese 
e como punição extrema, pode resultar 
na cassação do mandato da presidente.

Monica se defende afirmando que, 
à época, realmente precisava da casa 
e que tinha salário de R$ 467,00, fruto 
de trabalho como braçal.

O secretário de Habitação Flávio 
Amary anunciou na tarde desta 
quarta-feira, 31, novos investi-
mentos na área no Estado, com a 
previsão de construção de 1.623 
novas moradias do Programa nos-
sa Casa - CDHU, em 20 cidades 
nas regiões administrativas de 
Araçatuba e São José do Rio Preto. 
A informação foi publicada, com 
exclusividade, na Coluna .inside.

na macrorregião de Rio Preto, 
foram contempladas as seguintes 
cidades, num total de 756 unida-
des:
l Bady Bassit (115), Bálsamo 

(20), Cosmorama (54), Estrela 
D’Oeste (53), icém (140), india-
porã (10), José Bonifácio (18), 
Pedranópolis (48), Planalto (83), 
Rubinéia (60), Sales (20), Santa 
Fé do Sul (52), Turmalina (26) e 
União Paulista (57).
na área administrativa de Ara-

çatuba (867 casas):
l Auriflama (300 unidades habita-

cionais), Castilho (128), general 
Salgado (70), Mirandópolis (259), 
nova independência (30) e Val-
paraíso (80).

imagem: Vacinômetro SP

Confira, abaixo, o ranking
Completo da região:

 4º Turmalina 23,5%
 16º  Indiaporã 18,2%
 27º Santa Fé 16,8%
 28º Pedranópolis 16,7%
 31º Populina 16,6%
 33º Dolcinópolis 16,3%
 34º Fernandópolis 16,2%
 47º Jales 15,6%
 71º Estrela d’Oeste 15%
 72º Votuporanga 14,8%
 99º Mira Estrela 13,8%
 105º Guarani d’Oeste 13,7%
 111º S J Rio Preto 13,5%
 119º  Meridiano 13,3%
 223º Ouroeste 11,7%
 286º S J Duas Pontes 10,9%
 465ª Valentim Gentil 8,5%
 616º Macedônia 5,7%

A 1ª Comissão 
Processante das 
novas gestões?

Sem Hospital de Campanha e sem 
novos leitos! Saldo parcial? 33 óbitos

Hospital de Campanha em Votuporanga: instalação no estacionamento da Santa Casa

perfazendo de Março, com 33 óbi-
tos, o mês mais fatal da pandemia 
por aqui.

Esse episódio, daqui há anos, será 
rememorado como um dos mais cras-
sos erros já ocorridos por aqui.

De um lado, o irredutível governo 
estadual, capitaneado por João Doria 
e suas infindáveis OSS´s contratadas, 
que exigiu a instalação do hospital 
provisório no Centro de Reabilitação 
Lucy Montoro. Errado!

De outro a política fernandopolense 
(parcial) batendo o pé para que mi-
grasse até as instalações (prontas) 
da Santa Casa. Certo!

O Estado, por um motivo ou outro, 
não aceitou. O município foi incapaz 
de mediar uma alternativa.

Faltou uma voz com coerência que 
encontrasse uma solução intermedi-
ária, que até mesmo acordasse com 
o Estado, permitisse a abertura das 

vagas no “Lucy” e, para evitar a cor-
rupção (por enquanto apenas uma 
possibilidade) empreendesse uma 
exemplar fiscalização nas contas e 
repasses. Qualquer solução seria 
melhor que... nada!

A história perpetuara essas 33 
mortes e outras tantas que advirão 
no próximo mês. Muitas delas (que 
seja apenas uma) poderiam ter sido 
evitadas. Se todas eram inevitáveis, 
mereciam, no mínimo, um atendi-
mento mais digno.

Enquanto isso, Cabo Valter, vice
-prefeito de Votuporanga, segue, 
juramentado, afirmando que as 23 
vagas que serão abertas pelo Hos-
pital de Campanha de lá, nada tem 
a ver com aqui.

Ótimo! E parabéns!
E se tiver, também não há nada 

de errado. Aproveitaram uma opor-
tunidade.

imagem: P.M. de Votuporanga

l 1973 - Martin Cooper da Motorola faz a pri-
meira chamada de telefone móvel portátil 
para Joel S. Engel da Bell Labs, apesar de 
ainda levar mais dez anos para que o Motorola 
DynaTAC se tornasse o primeiro telefone a 
ser lançado comercialmente.

l 1981 - O Osborne 1, o primeiro microcomputa-
dor portátil comercialmente bem-sucedido, é 
lançado pela Osborne Computer Corporation.

l 2007 - O TgV atinge a velocidade de 574,8 
quilômetros por hora, batendo o recorde 

l 2016 - Panama Papers, um va-
zamento de documentos legais, 
revela informações sobre 214.488 
empresas offshore.

l 2017 - Uma bomba explode no 
sistema de metrô de São Peter-
sburgo, matando 14 pessoas e 
ferindo várias outras.

 Nascimentos:
l 1461 - Ana de França, duquesa 

de Bourbon (m. 1522).
l 1783 - Washington irving, 

escritor estadunidense (m. 
1859).

l 1798 - John Banim, escritor 
e dramaturgo irlandês (m. 
1842).

l 1917 - Jaime de Sá Meneses, 
médico, biógrafo e historia-
dor brasileiro (m. 2001).

l 1924 - Marlon Brando (foto 
ao lado, no filme “O po-
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à  TETO DO IAMSPE

O provedor da Santa 
Casa Fernandópo-
lis, Marcus Chaer, 
recentemente, 

participou de reunião com 
o superintendente do insti-
tuto de Assistência Médica 
ao Servidor Público Estadu-
al (iamspe), Wilson Pollara. 
Acompanhado do deputa-
do estadual itamar Borges, 
o encontro foi para pleitear 
o aumento do teto financeiro 
para a realização de procedi-
mentos no Hospital.

Para atender a demanda 
regional reprimida, a Santa 
Casa solicitou o aumento do 
teto para a realização de pro-
cedimentos, sendo aprovado 
que o novo valor passará a 
ser de R$ 200 mil mensais, 
aumentando a capacidade 
de atendimento aos usuários 
do instituto pelo Hospital e 
possibilitando a realização 

de outros procedimentos.
Atualmente, a Santa Casa 

Fernandópolis mantém con-
vênio com o iamspe para a 
realização de procedimentos 
médicos aos beneficiários com 
limite mensal de R$ 100 mil. 
Entretanto, a demanda ultra-
passa este valor, atingindo 
cerca de R$ 160 mil ao mês, 
extrapolando em R$ 60 mil o 
teto de recebimento pactua-
do, cujos custos antes eram 
cobertos pelo Hospital.

Outra demanda apresen-
tada pela administração do 
Hospital, foi a necessidade 
de ressarcimento, por parte 
do iamspe, dos serviços pres-
tados pela Santa Casa entre 
2015 a 2019, cujo custo que 
ultrapassou o teto mensal. Tal 
solicitação segue em análise 
pelo instituto paulista.

“Esta é um importante con-
quista tanto para a Santa Casa, 
quanto para os beneficiários 
do iamspe, pois poderemos 

A Comissão Especial de 
inquérito, criada na Câmara 
Municipal de Macedônia, 
município localizado a 17 quilô-
metros de Fernandópolis, com 
o intuito de apurar a denúncia 
de supostas irregularidades 
envolvendo a presidente Mo-
nica Vieira, protocolou nesta 
quarta-feira, dia 31, o relatório 
final de investigação.

informações dão conta de 
que a Comissão foi criada para 
investigar se realmente a ve-
readora morou em um imóvel, 
pertencente à Prefeitura de 
Macedônia, e se as contas de 
água e energia foram pagas 
pela Administração Municipal.

De acordo com a Comissão 
Especial de inquérito, o tra-
balho foi concluído na manhã 

de hoje, sendo já emitido o 
relatório de investigação. 
na próxima segunda-feira, 
dia 5, em sessão ordinária, 
os vereadores decidem a si-
tuação da presidente Monica 
Viera. Caso seja aprovado 
o relatório, será criada uma 
Comissão Processante para 
apurar as irregularidades na 
forma da lei, podendo levar, 
até mesmo, a cassação do 
mandato da vereadora.

ENTENDA O CASO
Há dois meses, a Prefeitura 

de Macedôniadivulgou uma 
nota a respeito da denúncia 
em relação ao imóvel público 
usado por Monica. O Execu-
tivo salientou, na época, que 
somente tomou ciência de que 
o imóvel público, localizado na 
Rua Deputado Anízio Moreira, 
nº 123, estava sob o uso não 

zo de dois dias notificaremos 
a citada para que desocupe 
o imóvel. Destacamos ainda 
nossa estima e respeito pela 
senhora Monica Vieira”, citava 
a nota, na época.

“EU REALMENTE
PRECISEI DA CASA” 

Logo após a denúncia vir 
à tona, a vereadora Monica 
Vieira divulgou vídeo, por 
meio de uma rede social, 
esclarecendo a situação e o 
motivo de ocupar o referido 
imóvel público.    

“Quando o atual prefeito 
(Reginaldo Marcomini) veio 
até mim, eu perguntei o que 
seria feito a respeito do imóvel. 
Ele disse que quando tomasse 
posse, iria ver o que poderia 
ser feito e me avisaria. não foi 
o que aconteceu, infelizmente 
denunciaram”, salienta.

Ainda no vídeo, Monica 
exime a ex-prefeita Lucilene 
Marsola de culpa. “A ex-prefei-
ta não queria que eu entrasse 
no imóvel, mas eu precisava e 
fui humilde em morar no local. 
O meu trabalho é como fun-
cionária braçal da Prefeitura. 
O meu salário é de R$ 467,00. 
Eu realmente precisei da casa. 
ninguém sabia do meu salário. 
Hoje estou como vereadora, 
mas ainda não recebi o meu 
primeiro salário. Eu estou 
procurando outra casa pra 
alugar. Fiquei constrangida 
com a situação (denúncia). 
Achar casa em Macedônia não 
está fácil. Todos sabem disso. 
não precisava disso tudo 
(denúncia)”, destacava, na 
ocasião, Monica Vieira, eleita 
vereadora, em Macedônia, 
nas eleições 2020.

Novo limite possibilita cobertura da 
demanda atual e novos procedimentos

Para atender a demanda regional reprimida, a Santa Casa solicitou o aumento 
do teto para a realização de procedimentos, sendo aprovado o novo valor
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estaduais que 
utilizam o ins-
tituto, dando 
seu apoio ao 
nosso hospital, 
bem como aos 
outros deputa-
dos da região 
que também contribuíram”, 
afirmou.

IAMSPE
O instituto de Assistência 

Médica ao Servidor Público 
Estadual (iamspe) é um sis-
tema de saúde que atende 
1,3 milhão de funcionários 
públicos do Estado de São 
Paulo e seus dependentes. 
Os usuários dispõem de uma 
rede de atendimento própria 
e credenciada que conta com 
mais de 3 mil opções de servi-
ços em 173 cidades incluindo 
clínicas, consultórios médicos, 
17 postos de atendimento pró-
prios, laboratórios de análises 
clínicas e de imagem, além 
de hospitais.

O superintendente do iamspe, Wilson Pollara, o provedor da
Santa Casa Marcus Chaer, e o deputado estadual itamar Borges 

Foto: Reprodução

Utilize o QR Code 
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outras matérias 

relacionadas

ampliar a oferta de exames e 
procedimentos a este público. 
É importante ressaltar, que tais 
recursos são com base nos ser-
viços prestados mensalmente 

e serão recebidos conforme a 
demanda realizada pela Santa 
Casa”, explicou o provedor.

O provedor também ressal-
tou o apoio político à deman-

da apresentada. “Agradeço 
ao deputado itamar Borges, 
que foi solícito e defendeu as 
necessidades da Santa Casa 
e dos funcionários públicos 

oneroso da vereadora, nos 
primeiros dias do ano.

“Tendo em vista as várias 
famílias que passam por neces-

sidades em nosso município, 
achamos um ato imoral dar 
privilégios para um ou outro 
munícipe. Sendo assim, no pra-
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à  COMISSÃO PROCESSANTE

Câmara Municipal vota relatório final; 
CP pode ser criada contra a presidente 

Logo após a denúncia vir à tona, a vereadora, em Macedônia, divulgou vídeo, por meio
 de uma rede social, esclarecendo a situação e o motivo de ocupar um imóvel público    

Presidente da Câmara Municipal de Macedônia, Monica Vieira
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Em um supermerca-
do na zona norte 
de Fernandópolis, 
a garçoneteRenata 

nunes, 39 anos, procura entre 
centenas de ovos de chocolate 
pendurados sobre sua cabeça 
alguma opção para presentear 
seus familiares. Após alguns 
minutos, acaba desistindo.

“Está tudo (ovos de choco-
late) muito caro. Estou endi-
vidada, tenho que priorizar 
o pagamento das dívidas”, 
destaca.

Com o dinheiro mais curto, 
fernandopolenses acostuma-
dos a comprar ovos de choco-
late na Páscoa para amigos e 
familiares estão abandonando 
o hábito devido ao aumento 
dos preços em meio à crise 
econômica, provocada pela 
pandemia do novo coronaví-
rus.O comércio local, segundo 

à  CRISE ECONÔMICA 

Em tempos de crise, fernandopolenses
desistem dos tradicionais ovos de Páscoa

Consumidores salientam à reportagem que não pretendem presentear familiares
com chocolates; endividamento e desemprego são as principais queixas 

para não comprar, neste ano, 
são vários, como orçamento 
apertado e contas atrasadas”, 
salienta o professor.

Para a estudante Amanda 
Laís, 26 anos, a Páscoa, em 
2021, está parecendo uma data 
muito remota. “Páscoa? Que 
Páscoa? ninguém está pen-
sando em comprar chocolate, 
em reunir a família, em dar 
ovos de presente. Completou-
se um ano de pandemia e a 
crise financeira das famílias 
só aumentou”, resume.

NOVAS ESTRATÉGIAS
Para os microempreende-

dores, o momento pede no-
vas estratégias de venda, 
reorganização da equipe de 
produção e reforço no sistema 
de delivery.

A falta de contato entre os 
membros da família duran-
te o período de isolamento 
social também é um dos fa-
tores causadores da redução 

das vendas. 
gilmara San-
tos, 41 anos, 
explica que 
muitas pes-
soas tinham 
o costume de 
comprar gran-
des quantidades de ovos de 
Páscoa para presentear a famí-
lia, o que não deve acontecer 
neste ano. 

gilmara visando interromper 
a distância, aposta no sistema 
de delivery para não perder 
muito a demanda. “É a quarta 
Páscoa que estou vendendo 
ovos de chocolate. Vou adotar 
pela primeira vez o sistema 
delivery. Eu sei que, neste ano, 
vou vender bem menos do 
que o costume. As pessoas 
estão com muita dificuldade 
financeira, mas espero ven-
der o suficiente para manter 
o meu negócio para o ano que 
vem”, finaliza.

Fernandopolenses acostumados a comprar ovos de chocolate para amigos e familiares
estão abandonando o hábito devido ao aumento dos preços em meio à crise econômica

apurou a reportagem, já se 
prepara para vendas menores 
em 2021. 

Entre os que não pretendem 
comprar presentes e choco-
lates está o professor Ademir 

Azevedo, 37 anos.“não há 
dúvidas de que estamos em 
crise e os principais motivos 

O Banco do Brasil execu-
ta plano de reestruturação 
que prevê o fechamento de 
361 unidades referentes a 
112 agências e 242 postos 
de atendimento no primeiro 
semestre deste ano.

informações dão conta de 
que uma dessas agências, 
que foram desativadas, é a 
de Fernandópolis, situada na 

Avenida Amadeu Bizelli, na 
região central do município. 
Segunda-feira, dia 30, foi o 
último dia que a agência ficou 
aberta.

Contas e serviços foram 
migrados para a unidade da 
Rua Rio de Janeiro, nº 2162, 
e bancários para diversas 
cidades da região. O plano 
do governo federal também 
prevê a demissão de 5 mil fun-
cionários para economizar R$ 

10 bilhões até 2025. Em 2020 
o BB deu lucro líquido de R$ 
13,9 bilhões. Contabilizando o 
provisionamento feito devido 
à pandemia, o valor sobe para 
R$ 42 bilhões.

CANAIS DE
COMUNICAÇÃO

O Banco informou que colo-
cou vários canais de comuni-
cação a serviço dos clientes 
como canais do 0800, apli-
cativo, site e SMS. no caso 

dos clientes das agências 
fechadas, eles estão rece-
bendo um SMS e no próprio 
extrato bancário é informado 
o novo número da conta e a 
nova agência.

A orientação para quem 
tem dúvidas relacionadas a 
migração ou para quem não 
tem aplicativo é que entre em 
contato diretamente na cen-
tral exclusiva para este tipo 
de atendimento por meio do 

à  EM FERNANDóPOLIS

Clientes do BB são orientados 
sobre migração de agência
O Banco informou que colocou vários canais de comunicação a serviço dos clientes 

telefone 0800 729 5291 e con-
versar com um dos atendentes. 
Já para quem tem acesso e 
domínio das plataformas do 
Banco do Brasil Digital, as in-
formações já estão disponíveis 
aos clientes nesses canais.

Por meio do WhatsApp (61) 
4004-0001, o cliente também 
poderá solicitar algumas in-
formações relacionadas à sua 
conta bancária, serviços ou 
produtos digitando a operação 
que deseja executar.

 BREnO GUARNIERI

contato@oextra.net

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net



SáBADO, 03 DE ABRiL DE 2021  |  Pandemia | A5

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

à  FASE EMERGENCIAL PRORROGADA 

O prefeito Jorge Seba vi-
sitou, durante a semana, as 
obras do Hospital de Cam-
panha que abrigará 23 leitos 
de suporte com respiradores, 
ampliando o atendimento a 
pacientes com Covid-19. na 
ocasião, Seba estava acom-
panhado do vice-prefeito, 
Cabo Valter, da secretária 
da Saúde, ivonete Félix, e 
do secretário executivo do 
Comitê de Enfrentamento à 
Covid-19, o médico Chaudes 
Ferreira da Silva Júnior.

Desde o anúncio da insta-
lação do Hospital de Cam-
panha, as equipes envolvi-
das na obra têm trabalhado 
diariamente para concluir 
a estrutura o mais rápido 
possível. neste momento, 
os trabalhos estão na fase 
de conclusão da cobertura 
e do piso; início das instala-
ções elétricas para posterior 
montagem dos leitos. A meta 

Ao longo do mês de mar-
ço, 40 pacientes morreram à 
espera de leitos para trata-
mento da Covid-19 em Votu-
poranga.

De acordo com a Secretária 
de Saúde do município, en-
tre o dia 6 e 29 de março, 131 
pessoas foram internadas na 
UPA com a doença, das quais 
40 morreram.

Em Fernandópolis, 11 
pacientes morreram em 
decorrência da Covid-19 
enquanto aguardavam 
transferência. Diante dis-
so, a Prefeitura tornou a 
UPA um local para atendi-

mento exclusivo da doen-
ça, enquanto outros casos 
de urgência e emergência 
serão encaminhados à UBS 
Pôr do Sol.

Jales registrou 17 óbitos de 
pacientes à espera de leitos 
para tratamento da Covid-19, 
sendo que 5 deles apenas na 
terça-feira, 30.

Segundo a Prefeitura, 
para poder atender a todos 
os pacientes, a Secretaria 
da Saúde colocou a unidade 
Uniamérica para atendimen-
to exclusivo de pacientes 
com a Covid-19, encami-
nhando assim, os demais 
casos de urgência e emer-
gência para à UPA.

Seguindo o que de-
termina a fase emer-
gencial do Plano São 
Paulo, a Prefeitura 

de Fernandópolis ampliou 
o prazo de adesão do muni-
cípio às medidas emergen-
ciais destinadas ao enfren-
tamento da pandemia da 
Covid-19. 

O novo decreto 8858/2021, 
publicado nesta quarta-feira, 
dia 31, no Diário Oficial Ele-
trônico, tem validade até o 
dia 11 de abril de 2021.

A venda de bebidas alcoó-

Circular à noite 
continua restrito
em Fernandópolis
O sistema de retirada no estabelecimento é proibido e a 
restrição de circulação de pessoas ainda continua das 20h às 5h   

licas continua proibida de se-
gunda a sexta-feira, das 20h 
às 5h, e aos sábados, domin-

gos e feriados durante o dia 
inteiro. O sistema de retirada 
no estabelecimento é proibi-

do e a restrição de circulação 
de pessoas também continua 
das 20h às 5h.

é concluir a estrutura até o 
fim desta semana.

O prefeito ressaltou a im-
portância da área escolhida 
para receber esta obra. “Essa 
possibilidade de estarmos em 
uma área ao lado da Santa 
Casa favorece na logística que 
é ideal para apoio médico e 
de insumos como oxigênio”, 
disse Seba.

A secretária da Saúde 
explicou que após a trans-
ferência dos pacientes da 

UPA para o Hospital de Cam-
panha, a Unidade de Pron-
to Atendimento e a tenda 
montada ao lado continu-
arão com os atendimentos 
ambulatoriais aos pacientes 
com sintomas gripais. “A 
UPA continuará atendendo 
pacientes em estado leve 
e moderado. Os pacientes 
que precisarem de leitos 
com ventilação mecânica, 
que são os respiradores, 
serão transferidos para o 

Hospital de Campanha até 
conseguirem vaga em UTi 
pelo sistema Cross”.

O prefeito Jorge Seba con-
seguiu unir empresários da 
iniciativa privada para co-
laborar com a instalação da 
estrutura. “É Votuporanga 
unida para ajudar na melho-
ria do atendimento da po-
pulação. Precisamos manter 
essa união para vencermos 
a batalha contra a Corona-
vírus.”

Hospital de Campanha:
trabalhos estão na fase de
conclusão da cobertura 
A meta é concluir a estrutura até esse final de semana 

neste momento, os trabalhos 
estão na fase de conclusão da 
cobertura e do piso
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à  VOTUPORANGA

40 pacientes 
morreram à 
espera de leito 
para Covid no 
mês de março 
Entre o dia 6 e 29 de março, 131 pessoas
foram internadas na UPA com a doença
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Desde o início de 
março, a Prefeitura 
de Valentim gentil 
tem tomado algu-

mas medidas para evitar a 
disseminação pelo novo co-
ronavírus na cidade. Durante 
o mês, o prefeito Adilson Se-
gura participou de diversas 
reuniões regionais para dis-
cutir e implantar ações para 
diminuir os casos positivos 
da doença. 

nesta semana, a Secreta-
ria de Saúde registrou queda 
no número de pessoas infec-
tadas pela Covid-19, mas a 
pasta alerta que, apesar dis-

so, ainda continua registran-
do óbitos para a doença. 

Março de 2021 foi o mês 
que Valentim gentil mais 
registrou mortes desde o iní-
cio da pandemia. Foram 18 
pacientes que não resistiram 
as complicações da doença. 
Por conta do aumento de ca-
sos graves, a Administração 
Municipal decidiu por adotar 
medidas mais restritivas du-
rante o mês.

A Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Saúde, orienta 
para que todos continuem 
seguindo rigorosamente as 
medidas de prevenção como 
uso de máscara facial, higie-
nização frequente das mãos, 

manter o dis-
tanciamento 
social e evi-
tar aglomera-
ções.

Valent im 
gentil acu-
mula, até o 
fechamento desta matéria, 
1.583 casos positivos de Co-
vid-19. Ainda de acordo com 
o boletim epidemiológico, di-
vulgado pela Prefeitura, 34 
óbitos foram registrados em 
decorrência da doença.    

O governo de São Paulo lan-
çou na quinta-feira, dia 1, um 
site para cadastro obrigatório 
dos profissionais de educação, 
que começarão a ser vacina-
dos a partir do dia 12 de abril. 
Segundo a Secretaria Estadual 
de Educação, os servidores só 
poderão receber a primeira 
dose da vacina após o siste-
ma validar o registro e gerar 
um código, que deverá ser 
apresentado nas unidades de 
saúde dos municípios.

na primeira etapa, serão 
vacinados 350 mil profissionais 
com 47 anos ou mais que atu-
am desde creches ao ensino 
médio, nas redes estadual, 
federal, municipais e privadas 
do estado.

“A vacinação é só para quem 
está ativo e trabalhando efeti-
vamente na escola. inclusive 
profissionais que estão com 
contratos ativos, mas estão 
de licença por algum moti-
vo, não entrarão na vacina 
neste momento. A prioridade 
é especialmente para quem 
está lá na sala de aula, lim-

pando a escola, arrumando a 
escola”, disse o secretário da 
Educação, Rossieli Soares em 
coletiva de imprensa sobre a 
plataforma.

Ainda de acordo com a se-
cretaria, todos profissionais 
de educação podem fazer o 
cadastro, mas a recomen-
dação é a de que o sistema 
seja usado incialmente para 
o público-alvo.

Poderão ser vacinados os 
profissionais com idade mí-
nima de 47 anos:
l Professores da Educação 

Básica;
l Merendeiras;
l Auxiliares de serviços gerais 

e faxineiros;
l Secretários da escola;
l Diretores e vice-diretores;
l Professores coordenadores 

pedagógicos;

l Cuidadores
A pasta defende que o 

sistema visa garantir mais 
segurança para o retorno das 
atividades presenciais nas 
escolas.

COMO CADASTRAR
Os profissionais devem fa-

zer o cadastro no site https://
vacinaja.sp.gov.br/educação, 
com informações do CPF, nome 
completo e e-mail.

Em seguida, ele receberá 
um link no e-mail indicado e 
será necessário acessá-lo para 
dar continuidade ao cadastro.

no passo seguinte, o profis-
sional deve confirmar os dados 
pessoais e apontar nome da 
escola, rede de ensino, municí-
pio e cargo ocupado. Também 
será necessário anexar os dois 
últimos holerites.

na sequência, o cadastro 
passará por um processo 
de análise e, se validado, o 
profissional receberá em seu 
e-mail o comprovante VacinaJá 
Educação. O documento terá 
um QRCode para verificação 
de autenticidade.

no momento da vacinação, 
o profissional da educação de-
verá apresentar o comprovante 
VacinaJá Educação, Rg e CPF 
para conferência dos dados 
pelo profissional de saúde.

Caso o usuário não apresen-
te o comprovante VacinaJá 
Educação ou o seu número 
de CPF não conste no com-
provante apresentado, não 
poderá ser imunizado.

AULAS PRESENCIAIS
O estado manteve a autori-

zação para as escolas funcio-
narem independente da fase 
da quarentena e publicou um 
decreto incluindo a educação 
como serviço essencial.

na rede estadual, o governo 
antecipou os recessos de abril 
e outubro e suspendeu as au-
las até o dia 28 de março.As 
escolas podem voltar a receber 
alunos presencialmente com 
35% da capacidade a partir do 
dia 5 de abril, mesmo na fase 
emergencial, desde que sejam 
autorizadas pelas prefeituras 
das cidades.

“na semana que vem con-
tinuamos com as atividades 
presenciais, com alimentação, 
atendimento àqueles que não 
têm equipamentos e internet. 
isso vai continuar no estado 
todo. As aulas estão online, 
mas para aqueles que preci-
sam de suporte a escola vai 
estar aberta. na semana que 
vem vamos fazer qualquer 
pronunciamento sobre como 
será a partir do dia 12, porque 
a gente vai discutir com a área 
da saúde de como estarão os 
indicadores”, afirmou o se-
cretário.

Quem é o Senhor 
da Páscoa?

l  Por SÉRgiO PIVA
s.piva@hotmail.com

artigo

A Páscoa chegou. Foi 
trazida pelo coelho, 
juntamente com seus 
milhares de ovos de 

chocolate. Faz um tempo que ele 
vem avisando pelos meios de co-
municação que está a caminho. E 
sabemos que propaganda não custa 
barato, principalmente no horário 
nobre da televisão. 

Como em quase todas as demais 
comemorações religiosas cristãs e 
datas importantes do calendário 
atual, somos bombardeados por 
ofertas de produtos que, suposta-
mente, são necessários para que a 

ocasião seja marcada e tenha sua 
devida validade. na páscoa, o sím-
bolo maior, imposto pelo comércio, 
é o “ovo de páscoa”, o qual dever 
ser dado como presente.

 Pesquisando no Google poderá se 
deparar com um texto que diz que 
“a Páscoa já era comemorada antes 
do surgimento do Cristianismo. 
Tratava-se da comemoração do 
povo judeu por terem sido libertados 
da escravidão no Egito, que durou 
aproximadamente 400 anos”.

Se, originalmente, a Páscoa tinha 
o sentido de libertação, hoje talvez 
seja completamente o oposto. A 

maioria de nós mortais comuns, 
sejamos cristãos ou não, estamos 
aprisionados ao condicionamento 
consumista do marketing dos gran-
des negócios lucrativos. 

O ovo de chocolate, grande sím-
bolo da páscoa, tomado empresta-
do de rituais pagãos, poderia ser 
substituído pelo cifrão, símbolo 
mais moderno em representação 
aos que pagam pela passagem da 
data ou, pelo menos, aos que ainda 
podem pagar. Que bem deveriam 
ser chamados de “pagãos”, porque 
pagam muito, e caro, atualmente, 
pelos ovos e demais simbolozinhos 

associados à comemoração Pascal. 
Há anos nos obrigam a comprar 

ovos de chocolate, nos bombar-
deando com todo tipo de propa-
gandas repletas de guloseimas 
achocolatadas, trazidas pelo se-
nhor coelho, filho legítimo do em-
preendedorismo comercial, quando 
ele ainda nem tinha esse nome, e 
primo das fantásticas fábricas de 
chocolate, criando nas mentes das 
crianças e de adultos a esperança 
do açucarado presente.  

na via sacra percorrida por nós, du-
rante esta semana, até o calvário das 
lojas de chocolates, com filas enor-
mes, ou dos supermercados, onde 
os ovos são dependurados para que 
olhemos para o alto, em sinal de reve-
rência ao ser supremo, percebemos 
que nem só de ovos vive a páscoa, 
mas também de brinquedos. 

 Olhando tantos brinquedos, obri-
gatoriamente anexados aos ovos de 
Páscoa, tive a impressão de que o 
coelho foi contratado pela Estrela, 

gulliver, ou qualquer outra empre-
sa filiada à Abrinq. Se, além disso, 
também não for sócio da Barbie. 
Porque mais cara do que a Barbie 
no ovo de páscoa, só a Barbie divor-
ciada, que vem com a casa do Bob, 
o carro do Bob e a pensão do Bob.

São tantos anos de publicidade 
na minha cabeça, tanto marketing 
comercial se mostrando mais cria-
tivo a cada dia, que não sei quem 
é o verdadeiro Senhor da Páscoa: o 
coelho, o ovo, o brinquedo, o choco-
late, o consumismo, a libertação ou 
a desesperança dos “sem Páscoa”, 
que não tem ovo, nem brinquedo e 
nem libertação da própria cruz.     

PS – Publiquei esse texto há alguns 
anos, muito antes da pandemia. Se 
as palavras eram pesadas como cruz, 
imagine agora quando o republico, 
infectados por um vírus que assola o 
mundo e por muitos outros que infec-
tam corações e mentes em nosso país. 
Vai faltar cruz para ser carregada. 

à  COVID-19

Casos diminuem depois de medidas 
mais restritivas em Valentim Gentil

A Prefeitura, por meio da Secretaria de Saúde, orienta para que todos continuem seguindo rigorosamente as medidas de prevenção

A Prefeitura orienta para 
que todos continuem 

seguindo rigorosamente 
as medidas de prevenção

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

à  IMUNIZAÇÃO

Profissionais da Educação precisam fazer 
cadastro em site para vacinação contra Covid

Segundo Secretaria Estadual da Educação, servidores só poderão ser vacinados após sistema validar o registro e gerar um código

A orientaçãoé para que seja priorizado o ensino remoto, e que as unidades abram
para oferta de merenda e alunos que não conseguem acompanhar as aulas 

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net
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(17) 99683-5814  (PARTIC.)

CONSóRCIO CONTEMPLADO
CRÉDITO R$ 410 MIL

PARA COMPRA DE IMóVEL /
CONSTR. / CAPITAL GIRO

QUERO R$ 45 MIL +  TRANSF.  DIV.

à  MEIO AMBIENTE

Possíveis irregularidades no corte de árvores
em terreno serão analisadas pela Prefeitura

Equipe da Secretaria Municipal de Meio Ambiente
 visitará o local na próxima segunda-feira

l  Por JOÃO ViCTOR GATTO
Advogado - OAB/SP 358.148 e OAB/Mg 163.968

Sócio da guimarães e gatto Sociedade de Advogados. Especialista em Direito Processual Civil 
pela USP (FDRP). Especialista em Direito Previdenciário pela Faculdade Legale/UCAM.

Volta do Auxílio-doença sem a
necessidade de perícia presencial

Esta modalidade esteve em 
vigor ano passado com o 
começo da pandemia

no dia 31 de março de 
2021 entrou em vigor a Lei 14.131 
que alterou alguns pontos da Lei 
8.213/91 que trata dos benefícios 
previdenciários.

Para que o inSS consiga operacio-
nalizar isso, no mesmo dia o Minis-
tério da Economia, pela Secretaria 
Especial De Previdência E Trabalho, 
publicou a PORTARiA COnJUnTA 
SEPRT/ME/inSS nº 32, DE 31 DE 
MARÇO DE 2021.

Vamos aos pontos principais.
1. Como ficou o auxílio-doença?
Até 31/12/2021, há a possibilida-

de de concessão com a apresenta-

ção pelo requerente de atestado 
médico e de documentos comple-
mentares que comprovem a doença 
informada no atestado como causa 
da incapacidade.

Ou seja, está dispensada a perí-
cia presencial, porém o atestado e 
documentos complementares pre-
cisam cumprir alguns requisitos.

2. Quem pode fazer esse reque-
rimento?

Além da carência de 12 contribui-
ções e estiver incapacidade para o 
trabalho, a Portaria acima só dispõe 
quepodem requerer dessas forma:
l as pessoas que residem em loca-

lidades em que haja a impossibili-
dade de abertura devido a adoção 
de medidas de isolamento,qua-

rentena ou restrição à circulação 
de pessoas;

l onde haja redução da força de tra-
balho dos servidores da Perícia 
Médica Federaldisponível para 
atendimento presencial acima 
de vinte por cento da capacidade 
operacional daunidade;

l nos agendamentos para atendi-
mento presencial pelo serviço da 
Perícia MédicaFederal com tem-
po de espera superior a sessenta 
dias.
3. Por qual meio o atestado será 

enviado ao INSS?
O atestado médico deverá ser 

anexado ao requerimento de auxí-
lio-doença por meio do site ou do 
aplicativo do Meu inSS.

4. Quais os requisitos do atesta-
do médico?

O atestado médico apresentado 
deve observar cumulativamente os 
requisitos abaixo:
l redação legível e sem rasuras;
l assinatura e identificação do pro-

fissional emitente, com registro 
do Conselho

l Regional de Medicina ou Regis-
tro Único do Ministério da Saúde 
(RMS);

l informações sobre a doença, 
preferencialmente com a Classi-
ficaçãointernacional de Doenças 
(CiD); e

l período estimado de repouso ne-
cessário;
5. Quais exames/documentos 

complementares serão aceitos?
São exames, laudos, relatórios ou 

outros documentoscontemporâneos 
que comprovem a doença informa-
da na documentação médicaapre-
sentada.

6. Após enviar o atestado médico 
e requerer o auxílio-doença, qual 
é o procedimento?

Após ser feito o requerimento do 

benefício, o inSS analisará os ates-
tados médicos e exames enviados 
para atestar sua veracidade e cum-
primento dos requisitos.

Dependendo do caso, o requeren-
te será notificado para comparecer 
a uma perícia presencial.

7. Desde quando ele será pago e 
qual a sua duração?

nesse sentido, sendo preliminar-
mente aceitos os atestados e docu-
mentos, e cumprida a carência (12 
contribuições), a antecipação será 
devida a partir do requerimento ou 
outra data que pode ser definida 
pelo perito, e terá duração máxima 
de 3 meses (90 dias).

não será possível pedir a prorroga-
ção, fica limitado ao prazo máximo dos 
3 meses mesmo. Após esse prazo será 
necessário realizar novo requerimento.

Pela Lei e Portaria, o benefício 
não será limitado ao salário mínimo, 
entretanto, outros atos normativos 
serão editados para tentar cobrir 
todas as situações do programa.

l Saiba mais: www.guimaraesegatto.
com.br 

artigo

Acesse nosso site: www.oextra.net

na próxima segunda-fei-
ra, dia 5, uma equipe da 
Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente visitará 

um terreno, situado na esquina da 
Avenida Rosalvo Aderaldo com a 
Rua Moacir Ribeiro, próximo ao 
estádio Cláudio Rodante, zona sul 
de Fernandópolis, para analisar se 
aconteceram irregularidades no 
corte das árvores do terreno em 
questão.

informações dão conta de que a 
Secretaria Municipal de Meio Am-
biente emitiu autorização para a su-
pressão de algumas árvores para 
que o proprietário realizasse uma 
obra em seu terreno particular. 

VIRALIZAR
A situação ga-

nhou notoriedade 
da população após 
vídeos e fotos serem 
postadas nas redes 
sociais e em gru-
pos de aplicativo de 
mensagens, dando a entender de 
que a Prefeitura realizou o corte das 
árvores. 

Segundo a Prefeitura, o município 
não realiza corte de árvores em ter-
renos particulares, cuja a responsa-
bilidade é do proprietário, mediante 
autorização devida.

A Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente emitiu 

autorização para a supressão de 
algumas árvores no terreno 

Utilize o QR Code 
para ter acesso a 
outras matérias 

relacionadas
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